## Medwedjews Vorschlag für Tatarstan

(aus: RUSSLAND aktuell 5-2010)

Russlands Staatschef Dmitri Medwedjew hat die Kandidatur von Tatarstans Premier Rustam Minnichanow als Präsident der Teilrepublik vorgeschlagen, teilte der Kreml am 27. Januar mit. Über die Kandidatur Minnichanows solle jetzt der Staatsrat der Republik Tatarstan entscheiden, hieß es weiter.

Amtsinhaber Mintimer Schaimijew, der die Republik seit über 18 Jahren leitet, hatte Medwedjew bei einer Unterredung am 22. Januar ersucht, seine Vollmachten, die am 25. März dieses Jahres ablaufen, nicht mehr zu verlängern. Dieselbe Bitte hatte er 2005 schon an den damaligen Präsidenten Wladimir Putin herangetragen. Damals kamen die beiden jedoch überein, Schaimijews Präsidentschaft noch um eine Amtszeit zu verlängern.